
チェック項目 はい
どちらとも
いえない いいえ 未回答 合計 ご意見

ごちゃまぜきっずから
保護者のみなさまへ

1
子どもの活動等のスペースが十分に確保さ
れているか

15 15

・今後も運動場や、調理室等を活用し、体験などの機会
を通して、ご利用されるメンバーのみなさんの経験値を
高めていくことができるよう支援をしたいと考えていま
す。

2 職員の配置数や専門性は適切であるか 8 6 1 15
・毎月のお便りにお名前の紹介はあります
が、専門性まではわかりません。
・男性職員を増やしてほしい。

管理者は障がいのある方に対する就労支援を10年以
上行い、サービス管理責任者(就労・地域生活・児童)分
野の資格を保持しています。それ以前は14年間学校栄
養職員として、学校給食に携わり、食育などの授業を児
童生徒に行ってきました。
また、そのほかに保育士が3名、うち教員免許取得者が
1名、児童指導員が1名在籍しています。
その他、児童支援に関わる研修には積極的に参加をし
ています。

3
事業所の設備等は、スロープや手すりの設
置などバリアフリー化の配慮が適切になさ
れているか

13 1 1 15
バリアフリー、手すりなどはある程度整備されています
が、ご利用に際し、気になるところなどあればお知らせく
ださい。

4
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に
分析された上で、放課後等デイサービス計
画*1が作成されているか

12 2 1 15

毎月2回程度、個別支援計画策定会議を開き、計画に
沿った支援が適切に行われているかモニタリングを
行っています。また、日々のミーティングにおいても、申
し合わせを行うことで、支援上の課題等を確認していま
す。ご利用に際し、気になることがあればお知らせくださ
い。

5
活動プログラム*2が固定化しないよう工夫さ
れているか

13 2 15

今年度よりごちゃまぜでは特に、五感をフルに使った、
体験活動をこれまで以上に取り入れていこうと考えてお
ります。ごちゃまぜ畑、運動場でのサッカーや、水遊
び、調理室を使った調理活動など、お便りなどでも随時
お知らせしていきたいと考えております。

6
放課後児童クラブや児童館との交流や、障
害のない子どもと活動する機会があるか

5 8 1 1 15

夏休みに、坊主珈琲からかき氷の訪問販売に見えま
す。花高の学童クラブ、児童センターにも呼びかけを行
いました。こういったところから少しずつですが、交流が
深まればと考えています。

7
支援の内容、利用者負担等について丁寧な
説明がなされたか

12 3 15

8
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの発達の状況や課題について共
通理解ができているか

10 4 1 15

9
保護者に対して面談や、育児に関する助言
等の支援が行われているか

12 3 15

10
父母の会の活動の支援や、保護者会等の
開催等により保護者同士の連携が支援され
ているか

6 7 1 1 15
・保護者との会うことが無いのでもう少し活動
を開催してほしい。

宮共生会には、宮友会という家族会がございます。食
事会や、旅行などを実施されています。
また、５月より地域交流拠点センターごちゃまぜでは、
フィーカという交流会を実施しており、障がいの有無、
年齢、性別、にかかわらず様々な方が交流する場を設
けたいと考えています。もちろん、ご要望があればご
ちゃまぜきっず独自のイベント開催も可能です。ぜひお
声掛けください。

11

子どもや保護者からの苦情について、対応
の体制を整備するとともに、子どもや保護者
に周知・説明し、苦情があった場合に迅速
かつ適切に対応しているか

11 4 15
苦情等については、その都度対応をさせていただいて
おります。何かご不明な点、お気づきになった点がござ
いましたら、お声掛けください。

12
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達
のための配慮がなされているか

11 3 1 15
連絡帳やお電話等で申し合わせ事項等の確認を行っ
ております。不備の無いよう努めておりますが、お気づ
きの点がございましたら遠慮なくお申し出ください。

13

定期的に会報やホームページ等で、活動概
要や行事予定、連絡体制等の情報や業務
に関する自己評価の結果を子どもや保護者
に対して発信しているか

12 3 15

行事予定については毎月お知らせをしておりますが、
お伝えしきれていない部分もあると反省しております。
今後も、きちんとお知らせできますよう、配慮してまいり
ます。

14 個人情報に十分注意しているか 13 2 15
今後も、個人情報につきましては細心の注意を払い、
運営していきたいと考えております。

15
緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感
染症対応マニュアルを策定し、保護者に周
知・説明されているか

10 4 1 15
策定はされていますが、保護者への周知・説明は不十
分な部分もあるかと思います。どのような形で周知され
るべきか、検討しお知らせできればと思います。

16
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われているか

11 2 2 15
・こどもから避難訓練をしたという話は聞いた
けど、定期的に行われているかはわかりませ
ん。

年2回の避難訓練等を行っております。今年度は8月の
夏休み中に１回、１２月までにもう１回開催する予定で
す。

17 子どもは通所を楽しみにしているか 15 15
全員一致で嬉しく思います。今後も楽しく利用できるご
ちゃまぜきっずを目指したいと思います。

18 事業所の支援に満足しているか 12 3 15

・送迎に時間がかかっていませんか？一度、
すぎのこ園14:30お迎えで、ごちゃまぜきっず
16時到着とどなたかに聞いたことがありまし
た。
・PT・OTがいると助かる部分や助言をほしい
時があるのですが…。

送迎につきましては、できるだけお子様の負担にならな
いよう、小刻みに運用しています。多い時は６～９か所
に分かれて送迎をしていますが、職員数と車両の手配
の都合でどうしても数か所を回る場合があります。ご指
摘のような場合が過去にあったことは聞いております
が、まれなケースで、お子様が乗車されてからおおむ
ね３０分から６０分以内には送迎が完了するよう努めて
おります。
・PT(理学療法士)については法人内に２名在籍しており
ます。場合によりアドバイスを受けることも可能です。ご
心配な点がございましたら、遠慮なくお尋ねください。

アンケート回収率　60％
25名中15 より回答

担当者会議や、日々の送迎時、お電話での対応の中で
できる限り丁寧な説明をさせていただきたいと考えてい
ます。
また、夏休み以降に、訪問での面談を計画させていた
だきますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。

*1 放課後等デイサービスを利用する個々の子どもについて、その有する能力、置かれている環境や日常生活全般の状況に関するアセスメントを通じて、総合的な支援目標及び達成時期、生活全般の
質を向上させるための課題、支援の具体的内容、支援を提供する上での留意事項などを記載する計画のこと。放課後等デイサービス事業所の児童発達支援管理責任者が作成する。

*2 事業所の日々の支援の中で、一定の目的を持って行われる個々の活動のこと。子どもの障害特性や課題、平日／休日／長期休暇の別等に応じて柔軟に組み合わせて実施されることが想定されて
いる。
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放課後等デイサービス評価表（結果及び回答）保護者等向け


